



Área de Deporte

MÁLAGA SE CITA CON EL TAEKWON-DO ITF EN EL III OPEN DE ESTE DEPORTE

El campeonato se disputa el 19 y 20 de noviembre en el Polideportivo Ciudad Jardín

17/11/2022.- Málaga acoge un campeonato de Taekwon-do ITF el 19 y 20 de noviembre, con más de 500 deportistas en el tatami del Polideportivo Ciudad Jardín. La concejala de Deporte, Noelia Losada; el director de Deportes de la Diputación Provincial de Málaga, Borja Vivas; el presidente del Club Deportivo Taekwon-do Málaga (entidad conocida como Invictus) e instructor de este deporte, Artur Ababii, y el presidente director de Taekwon-Do ITF España en la Real Federación Española de Taekwon-do, Francisco Ferrando, han presentado hoy este acontecimiento que supone un nuevo apoyo del área municipal a las artes marciales.

La cita reunirá a competidores internacionales españoles que han participado en los pasados Campeonatos de Europa Absoluto y Junior de Taekwon-do ITF de Croacia. Entre ellos, destacan las malagueñas María Biedma y María del Carmen Ortiz, campeonas de España este año y Premio a las Mejores Competidoras en sus respectivas categorías. Las edades de los competidores irán desde los 6 hasta los 11 años, el domingo. El sábado competirán los de 12 en adelante hasta los veteranos. Las categorías se establecerán por peso y color del cinturón.

El campeonato año tras año va consolidando su andadura y también con la presencia de deportistas internacionales y, este año, como novedad, se contará con la presencia de competidores de Irlanda, Nepal y Noruega. Se reunirán 538 taekwondistas, pertenecientes a 32 clubes, procedentes de Málaga y el resto de Andalucía, Valencia, Cataluña, País Vasco, Baleares, Galicia, Aragón y los mencionados países.

La bienvenida a los competidores será a las 9:00 horas del sábado. La competición ese día se prolongará hasta las 19:00 horas. El domingo se desarrollará entre las 9:00 y las 14:00 horas.

El acceso al polideportivo será gratuito para todo el público y libre hasta completar aforo.

El sistema de competición comienza con las modalidades de tul, tul por equipos, combate pactado, saltos y combates.

Este año, el evento cuenta con el patrocinio del Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga y Diputación de Málaga, también cuenta con un



amplio número de empresas colaboradoras como Top Ten, Vive, Rótulos Jesús Carrasco, Agua de Mijas, Transportega, Transformados Metalúrgicos Arana, Frutas Rubio Sánchez, Marina Aranda (estudio de baile flamenco) y la Escuela de Guitarra Flamenca Málaga.

El taekwon-do ITF cuenta con una magnífica evolución en toda la provincia con cerca de 1.000 deportistas federados y con un alto porcentaje femenino superior al 40%. Además, este campeonato es puntuable en el Ránking nacional de Taekwon-Do ITF España valedero para la selección nacional:
<https://ranking.taekwondoitf.es/>